



確認テスト&初詣に行ってきました

1月9日(木)の午前中は、冬休みの課題の確認テストを実施しました。この日は学校でもテストが行われたので、それに合わせて受検しました。午後には兵主神社に初詣に出かけました。宵えびすの昼間で出店もなかったので、帰りに駄菓子屋に寄り昔懐かしいお菓子を買って帰りました。



久しぶりの雪遊び

10日は全国的に大雪に見舞われ、レインボー教室周辺も薄っすらと雪化粧しました。こんな日でも子どもたちは元気に通室してきます。しばらくすると外に出て、雪だるまを作っていました。水分の多い雪のため、すぐに融けてしまいましたが、久しぶりに雪の感触を楽しむことができました。



「よりそう」・阪神淡路大震災から30年

1月17日は阪神淡路大震災から30年。県内各地で追悼行事が行われましたが、レインボー教室でも当時の様子を語り、子どもたちや学生サポーターさんと黙とうを行いました。



入試目前、頑張り中学3年生

中学生のみなさんはいよいよ入試が始まります。レインボー教室に通室している中学3年生も入試に向けて頑張ってきました。朝から帰る時間まで入試の過去問に挑戦してきた生徒もいます。通室している全ての生徒が合格することを願うばかりです。

沖縄の食べ物&節分クッキング ~今回も恵方巻に挑戦~

今、市内の中学校では沖縄への修学旅行に向けて、2年生が調べ学習を行っています。レインボーに通室している生徒も、タブレットを使って「沖縄の食べ物」について調べています。感心したのは、ただコピーするのではなく、まず自分のノートにまとめてから、要点のみをパワーポイントにまとめていました。何気ない会話の中で「サーターアンダギーを作ってみよう」ということになり、レシピを参考に作りました。とても美味しいサーターアンダギーができました。

また、2月2日の節分を前に、1月31日に節分クッキングを行いました。恵方巻とキンパに挑戦しました。今回は参加者も多く、学生サポーターの支援もあり、とても楽しく調理することができました。



2月		レインボー教室
1	土	
2	日	節分
3	月	立春 ○
4	火	○
5	水	○
6	木	○
7	金	○
8	土	
9	日	
10	月	私立高校入試
11	火	建国記念の日
12	水	○
13	木	○
14	金	クッキング○
15	土	
16	日	
17	月	公立推薦入試○ 柏原厄除祭へ
18	火	○
19	水	○
20	木	○
21	金	○
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	○
26	水	○
27	木	○
28	金	○